









































membedakan dua tingkat, yaitu keadaan tingkat pencarian informasi yang sedang-sedang saja disebut perhatian yang meningkat. Pencarian informasi secara aktif di mana ia mencari bahan-bahan bacaan, menelepon teman-temannya dan melakukan kegiatan untuk mempelajari yang lain.

- c) Evaluasi alternatif, Ada beberapa proses evaluasi keputusan. Kebanyakan dari evaluasi model sekarang bersifat kognitif, yaitu mereka memandang konsumen sebagai pembentuk penilaian terhadap produk terutama berdasarkan pada pertimbangan yang sadar dan rasional. Konsumen mungkin mengembangkan seperangkat kepercayaan merek terutama di mana setiap merek berada pada ciri masing-masing. Kepercayaan merek menimbulkan citra merek.
- d) Keputusan membeli, Pada tahap evaluasi, konsumen membentuk preferensi terhadap merek-merek yang terdapat pada perangkat pilihan. Konsumen mungkin membentuk suatu tujuan membeli untuk merek yang paling disukai. Walaupun demikian, dua faktor dapat mempengaruhi tujuan membeli dan keputusan membeli. Faktor pertama adalah sikap orang lain, sejauh mana sikap orang lain untuk mempengaruhi alternatif pilihan seorang akan tergantung pada dua hal: Intensitas sikap negatif orang tersebut terhadap alternatif pilihan konsumen, dan Motivasi konsumen untuk menuruti keinginan orang lain tersebut. tujuan pembelian akan dipengaruhi oleh faktor-faktor yang tidak terduga. Konsumen membentuk tujuan berdasarkan faktor-



2. Milla Rahma Fiqhiyany (2014) dengan judul “Pengaruh Komunikasi Pemasaran Terpadu Terhadap Niat *Muzakki* Membayar Dana Zakat, Infaq, Shadaqah Pada Yayasan Nurul Hayat Cabang Tuban.” Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan teknik analisis regresi linier berganda. Hasil penelitian menunjukkan bahwa komunikasi pemasaran terpadu yang terdiri dari periklanan, hubungan masyarakat, pemasaran langsung, dan penjualan personal secara simultan berpengaruh terhadap niat *muzakki*. Sedangkan secara parsial hanya variabel periklanan dan hubungan masyarakat yang berpengaruh terhadap niat *muzakki*.
3. Arista Milka Nasrul (2013) dengan judul “Pengaruh Faktor Perilaku Konsumen terhadap Keputusan Pembelian Asuransi Jiwa Pada AJB Bumiputera 1912 Syari'ah Cabang Cibubur”. Jenis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah kuantitatif. Data kuantitatif berupa perilaku konsumen dari berbagai faktor yang mempengaruhi yaitu faktor budaya, sosial, pribadi, dan psikologi. Penelitian ini menggunakan metode korelasi *Pearson Product Moment*. Hasil dari penelitian ini secara simultan memiliki pengaruh positif terhadap keputusan pembelian asuransi jiwa pada AJB Bumiputera 1912 Syari'ah cabang Cibubur.
4. Lutfi Efendi (2009) dengan judul “Analisis Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Pengambilan Keputusan Nasabah Pada Bank Muamalat Malang”. Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif yang bertujuan untuk mengetahui pengaruh antara faktor usia, tingkat pendidikan,











